



COMUNICADO

Serín, 24.04.2024.- Hacia las doce del mediodía de hoy miércoles, 24 de abril, se ha declarado un incendio en una de las cinco naves de la planta de clasificación de la fracción resto de Cogersa.

Inmediatamente se ha solicitado ayuda al Servicio de Emergencias del Principado de Asturias (SEPA). Han acudido a las instalaciones del consorcio varias dotaciones de distintos parques de bomberos. Al final de la mañana, el incendio ha quedado controlado, aunque a esta hora de la tarde (a las 21.00 horas), aún no está extinguido.

En este momento, se mantiene un retén formado por tres efectivos de Bomberos de Asturias y tres de Bomberos de Gijón, que trabajarán en labores de refrigeración durante la noche.

A lo largo de la jornada, personal de Cogersa ha estado prestando colaboración y realizando trabajos auxiliares, bajo la supervisión de los equipos de emergencias. Estas tareas consisten en estos momentos en el vaciado de los fosos de recepción de basura bruta.

El incendio sólo ha afectado a una parte de los seis edificios que componen la planta de clasificación de la fracción resto, en concreto a la nave de recepción y pretratamiento. Dentro de ese edificio, los daños parecen estar especialmente en la cubierta, los cerramientos y la instalación eléctrica. El grado en el que está afectada la maquinaria y el resto de componentes se evaluará en los próximos días.

El origen del incendio se ha localizado en el área de recepción de residuos voluminosos (muebles, enseres, colchones, etc.). Las causas concretas del inicio del fuego aún son desconocidas y se investigarán en los próximos días.

Como ha expresado al mediodía en su visita a la planta la Consejera de Transición Ecológica, Industria y Desarrollo Económica, Nieves, Roqueñí, presidenta de Cogersa, el Consorcio quiere agradecer el intenso trabajo realizado por todos los parques implicados (Bomberos de Gijón, Bomberos de Asturias, Bomberos de Avilés, de Caso y el equipo de Arcelor Mittal).

